



## **Süße Audienz: Priscilla Presley besuchte Schaumrollenkönig Guschlbauer. Hunderte Fans stürmten die „SÜSSE WELT“ in St. Willibald**

24.03.2025 | Kunde: Guschlbauer | Ressort: Oberösterreich / Chronik / Kulinarik / Event | Presseaussendung

**Schaumrollenkönig Karl Guschlbauer lud Weltstar Priscilla Presley zu einer „Audienz“ in seine SÜSSE WELT nach St. Willibald (OÖ). Obwohl die Vegetarierin eine strenge Diät hält, konnte sie der Fülle an oberösterreichischen Schmankerln wie Schaumrollen und Punschkrapfen nicht widerstehen und machte eine Ausnahme vom Kalorienzählen. Beim anschließenden Meet & Greet rissen sich hunderte Fans um ein Autogramm oder ein Selfie mit der Witwe des „King of Rock 'n' Roll“. Begleitet wurde Presley von Österreichs Rock Entertainer Dennis Jale, der sich für zwei Auftritte im Wiener Metropol mit Priscilla vorbereitet.**

**Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateiname, unter [FOTOLINK](#)**

St. Willibald, am 24. März 2025. Ein Hauch von Hollywood verwandelte am vergangenen Montag das beschauliche St. Willibald im oberösterreichischen Innviertel in einen Hotspot für Autogrammjäger, Elvis-Fans und Naschkatzen. Filmlegende **Priscilla Presley** und Witwe von Elvis Presley, folgte der Einladung von Karl Guschlbauer zu einer besonderen Audienz in seine SÜSSE WELT – von Memphis nach St Willibald und „King of Schaumrolle“ statt „King of Rock 'n' Roll“.

### **Hollywood-History trifft auf Innviertler Backtradition**

Für den Schaumrollenkönig machte die strenge Vegetarierin, die eigentlich auf „Carbs“ verzichtet, sogar eine Ausnahme von ihren Ernährungsgewohnheiten und biss herzhaft in die Schaumrolle aus Oberösterreich. „Elvis hatte auch eine Schwäche für süße Sachen, wie die berühmten, doppelt gebackenen Bananen. Er hätte diese Rollen geliebt. Diese österreichischen Schaumrollen sind eine echte Entdeckung für mich –so luftig und süß, einfach köstlich! Ich hoffe, dass es so etwas bald auch bei uns in den USA gibt“, schwärmte Priscilla Presley. Auch für Schaumrollenkönig **Karl Guschlbauer**, der das Traditionsunternehmen seit 1986 gemeinsam mit seiner Familie führt, war der Besuch des Weltstars ein besonderer Moment: „Anscheinend ist der Ruf unserer Schaumrollen schon bis nach Hollywood gedrungen. Der Besuch von Priscilla Presley unterstreicht die Qualität unserer handgefertigten Produkte und zeigt, dass Tradition und Handwerkskunst keine Grenzen kennen“. Mit rund 100 Mitarbeitern produziert das Familienunternehmen ausschließlich in St. Willibald auf einer der modernsten Produktionslinien Österreichs täglich unglaubliche 150.000 Schaumrollen und 1 Million Punschkrapfen und exportiert diese in 15 Länder! Damit zählt Guschlbauer zu den Top 5 der größten Süßwarenproduzenten Österreichs und ist ein unverzichtbarer Wirtschaftsfaktor in der Region Schärding.

### **Fan-Ansturm auf die SÜSSE WELT in St. Willibald**

Bereits Stunden vor dem offiziellen Beginn der Autogrammstunde bildeten sich lange Schlangen vor dem Eingang der SÜSSEN WELT in St. Willibald. Hunderte Fans, teilweise

sogar aus Deutschland angereist, pilgerten in die 1.100-Seelen-Gemeinde, um einen Blick auf die 79-jährige Schauspielerin zu erhaschen oder ein begehrtes Autogramm oder Selfie zu ergattern. Der Andrang auf die kostenlose Autogrammstunde übertraf alle Erwartungen. Fans jeden Alters warteten geduldig auf ihr persönliches Andenken an diese besondere Begegnung. Die Wartezeit versüßten sich viele Besucher im angrenzenden Werksverkauf, wo sie die vielfältigen Kreationen des Hauses probieren konnten. „Wir haben mit vielen Besuchern gerechnet, aber dass der Ansturm so groß sein würde, hat selbst uns überrascht“, zeigt sich Karl Guschlbauer sichtlich erfreut. Begleitet wurde Priscilla Presley von Österreichs Rock Entertainer Nr.1, Dennis Jale. Die beiden planen ein Jahr nach ihrem Opernball-Besuch, mit „Intimate Evening With Priscilla Presley“ im Wiener Metropol am 28. und 29. März ihr großes Österreich-Comeback.

#### *Über die SÜSSE WELT*

*Die „SÜSSE WELT“ von Guschlbauer in St. Willibald bietet eine breite Palette traditioneller österreichischer Süßigkeiten zu besonders günstigen Preisen, da es sich um einen Werksverkauf handelt. Im Shop mit Werksverkauf findet man alles, was das Herz begehrt, von der Original Schaumrolle über Punschwürfel und zartes Linzer Gebäck bis hin zu himmlischen Kokosbusserln, schön präsentiert in hochwertigen Präsentationsregalen und auf exquisiten Verkaufstischen. Der täglich geöffnete Werksverkauf ermöglicht es Kunden, die Produkte direkt vom Hersteller zu beziehen, was die Preise erheblich niedriger macht als in regulären Einzelhandelsgeschäften. Guschlbauer legt großen Wert auf Qualität und Regionalität bei der Produktion seiner Süßwaren, weshalb die "Süße Welt" ein beliebtes Ziel für Süßwarenliebhaber ist.*

#### *Über die Guschlbauer GmbH*

*Die Guschlbauer GmbH ist ein traditionsreiches, österreichisches Familienunternehmen, das sich auf die Herstellung hochwertiger Backwaren spezialisiert hat. Gegründet im Jahr 1986 in St. Willibald, Oberösterreich, zählt das Unternehmen zu einem der wichtigsten Arbeitgeber der Region Schärding und ist einer der größten Süßwarenproduzenten Österreichs. Bekannt ist Guschlbauer für seine „Original Guschlbauer Schaumrolle“, die sich durch ihre spiralförmig gewellte Oberfläche und ihren zylindrischen Hohlraum auszeichnet. Mit rund 100 engagierten Mitarbeitern fertigt Guschlbauer seine Produkte ausschließlich in Österreich und verwendet dabei Zutaten wie Mehl, Zucker und Eier aus österreichischer Herkunft. Als anerkannter Qualitätslieferant beliefert Guschlbauer sowohl große Handelsunternehmen als auch mittelständische Gewerbetpartner. Das Unternehmen zeichnet sich durch seine Innovationskraft aus, ohne dabei die traditionellen Werte eines bodenständigen Familienunternehmens zu vernachlässigen. Guschlbauer ist CO2-klimazertifiziert und setzt auf nachhaltige Produktion, einschließlich der Verwendung von Rainforest Alliance-zertifiziertem Kakao. Unter der Leitung von Daniela Guschlbauer, Karl Guschlbauer, Waltraud Guschlbauer und Melanie Guschlbauer entwickelt sich das Unternehmen stetig weiter und plant nun die Expansion in die USA.*

[www.guschlbauer.at](http://www.guschlbauer.at)

